

Le courant passe plus fort entre RTE et Elia

by **Le Moniteur** - lundi, juillet 19, 2010

<https://www.correspondances.fr/le-courant-passe-plus-fort-entre-rte-et-elia/>

RTE et son homologue belge Elia ont inauguré fin juin le renforcement de l'interconnexion électrique qui relie le poste à haute tension de Moulaine (Meurthe-et-Moselle) à celui d'Aubange (Ardennes belges).

Les deux opérateurs ont doublé une ligne existante par un second circuit à 225 000 V sur 15 km. RTE a financé 80 % de l'investissement de 13,2 millions d'euros en consacrant 6 millions d'euros aux lignes électriques et 5 millions d'euros aux postes de Moulaine et de Mont-Saint-Martin, où deux transformateurs 63 000/20 000 V ont été remplacés par un transformateur 225 000/20 000 V. Le poste d'Aubange a été élargi et doté de nouveaux instruments de télécommunications électriques. Les deux gestionnaires du réseau ont mis en œuvre, sur les nouvelles installations comme sur les anciennes, une technologie de conducteurs électriques qui accroît de 20 % la puissance transportée. Engagée dès 2005, la coopération permet d'améliorer la capacité d'échange entre la France et la Belgique, tout en supprimant du paysage 15 km de lignes anciennes.